



## **Zeichnungsfrist für die 1. Deutsche Bildungsaktie startet**

**International School Augsburg bietet ihre Aktie ab heute direkt über die eigene Webseite und über die Zeichnungsbox im m:access der Börse München an**

- Zeichnung vom 23. Februar bis zum 9. März 2021 möglich
- Angebotspreis liegt bei 12,50 Euro pro Aktie (WKN: A2AA1Q /ISIN: DE000A2AA1Q5)
- Erstnotiz ist für den 18. März 2021 geplant

Die Zeichnungsfrist für die Aktie der International School Augsburg läuft ab heute. Aktionäre können für 12,50 Euro pro Aktie in das internationale Schulkonzept und damit zum ersten Mal in Deutschland überhaupt privat in Bildung investieren. Die Schule plant in den kommenden Jahren einen neuen Schulcampus, der es ihr erlaubt, den Wachstumskurs der letzten Jahre fortzusetzen. Der Neubau soll die Kapazität um 35 % erweitern und kann mit bis zu 16 Mio Euro staatlich gefördert werden. "Es geht darum, das bestehende Bildungskonzept weiter auszubauen und die Zukunft der ISA an einem neuen, verkehrstechnisch günstig gelegenen Standort zu sichern", erläutert Vorstandsmitglied Marcus Wagner den Börsengang. Als gemeinnützige Aktiengesellschaft kann die Schule steuerliche Vorteile und öffentliche Förderungen nutzen. "Unsere Aktionäre partizipieren an einer langfristigen Unternehmenswertsteigerung."

Seit ihrer Gründung im Jahr 2005 ist die International School Augsburg kontinuierlich gewachsen und bietet einen Mehrwert für den bayerischen Wirtschaftsraum. Firmen mit internationaler Ausrichtung können leichter Fachkräfte aus dem Ausland anwerben, für deren Familie die ISA ein global anerkanntes Schulkonzept bietet.

Derzeit hat die ISA rund 325 Schülerinnen und Schüler aus 40 Nationen und deckt als staatlich anerkannte Ersatz- bzw. Ergänzungsschule den gesamten Bereich von der Vorschule ab drei Jahren bis zur 12. Jahrgangsstufe ab. Die Abschlüsse der Schule werden weltweit und auch in Deutschland als allgemeine Hochschulreife / Abitur bzw. als Mittlere Reife anerkannt. Für ihr Bildungsangebot wurde die ISA jüngst als erste Schule im Rahmen des Wettbewerbs „TOP 100 der innovativsten deutschen Mittelständler“ ausgezeichnet. Dazu beigetragen hat der hohe Digitalisierungsgrad der Schule, der in der Pandemie je nach Bedarf einen reinen online, hybriden oder Präsenzunterricht unterbrechungsfrei für alle Jahrgangsstufen ermöglichte.

Für den IPO wird die Gesellschaft ihr bestehendes Grundkapital von derzeit 3.260.900 Euro durch die Ausgabe von bis zu 639.580 neuen Aktien auf bis zu 9.656.700,00 Euro erhöhen. Nicht von den Altaktionären im Verhältnis 1:2 bezogene Aktien werden im Rahmen eines öffentlichen Angebots



über die Zeichnungsbox der Börse München sowie im Rahmen der Eigenemission auf der Grundlage des von der Bundesanstalt für Finanzaufsicht (BaFin) gebilligten Prospektes zum Kauf angeboten. Die Gesellschaft strebt damit einen Bruttoemissionserlös von knapp 8 Mio. Euro an. Begleitet wird der Börsengang von der BankM AG als Lead Manager.

### **Kontakt**

Marcus Wagner, Olga Kaiser

International School Augsburg - ISA - gemeinnützige Aktiengesellschaft  
Wernher-von-Braun-Str. 1a  
86368 Gersthofen

Tel. +49 (0) 821 - 45 55 60 - 99

E-Mail: [pr@isa-augsburg.com](mailto:pr@isa-augsburg.com)

### **Kurzprofil International School Augsburg -ISA- gAG**

Die International School Augsburg, gelegen in Gersthofen, wurde 2005 gegründet, um im Wirtschaftsraum A<sup>3</sup> / Augsburg / München eine Schule für international mobile Familien nach internationalen Bildungsstandards anzubieten.

Schüler im Alter von 3 bis 18 Jahren profitieren vom umfangreichen und ausgewogenen Lern- und Erziehungsprogramm der ISA als Gesamtschule in englischer Schulsprache, das den akademischen Bildungsweg dieser Kinder sicherstellt und zu den international anerkannten Schulabschlüssen des IB Diploma (International Baccalaureate = anerkannte, allgemeine Hochschulreife) und des IGCSE (International Certificate of Secondary Education = anerkannte Mittlere Reife) führt.

Darüber hinaus stellt die Schule die lokale Integration der Kinder durch den intensiven Unterricht in der Landessprache (=Deutsch) und den Erhalt der Muttersprache durch eine Vielzahl von Muttersprach - Unterrichtsangeboten sicher.

Zur Sicherstellung der Qualität der Lehre, des pädagogischen Konzeptes und der schulinternen Prozesse hat die ISA die folgenden international renommierten Akkreditierungen erlangt: 2019 und 2012 / CIS (Council of International Schools), 2010 / IB Diploma Programme, 2009 / IB PYP (Primary Years Programme), 2008 / CIE (Cambridge International Examinations Centre für das IGCSE). Auszeichnungen, die die Region Augsburg in internationalen Bildungsstandards auf Augenhöhe mit Berlin, Brüssel oder London heben.



Die Schule führt in Bayern den Status als Ersatzschule in den Klassen 1-9 sowie als Ergänzungsschule in Klassen 10-12.

Mit heute rund 325 Schülern und 90 Mitarbeitern steht die ISA heute als Mitglied der Charta der Vielfalt für die Vielfalt der Kulturen und setzt sich für die interkulturelle Verständigung ein.